



～どんぐりコーチから～

光の森こども園のお友達元気になっているかな?どんぐりコーチ!やまコーチはとても元気です!!くつき虫ゲームでは、コーチの伝えた人数に素早く集まり、人数が足りなければ先生を呼んで集まりました!周りの状況を確認して、お友達とコミュニケーションをとりながら、出来ない事も、出来るようにする工夫が沢山見れたことは「すごいな～」と感心しました!このままサッカーや、外遊びなど運動が大好きでいてくれたら嬉しいです!サッカーをした後は、手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^^)!



～先生から～

記入者 橋井 朋美 先生

サッカーをするのが初めてという子が多く、始めは緊張気味だった子どもたちでしたが、コーチの楽しい雰囲気づくりや、温かい関わりのおかげで、いつの間にか子どもたちも笑顔になり、楽しむ姿が見られ、私たちもうれしかったです。
楽しくサッカーを教えていただきありがとうございました。

記入者 柏木 博美 先生

楽しい時間をありがとうございました。サッカーをするのに大切な空間の作り方や、ボールとのふれあい方、お友だちや相手チームへのリスペクトなど、様々なことを楽しくゲーム感覚で教えていただき、子どもたちも楽しみながら「サッカー」に親しむことができました。子どもたちの「サッカー楽しい」「サッカー大好き」の声を聴けて私たちもうれしかったです!



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子も達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会